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LDO de Mogi prevê
R$ 2,7 bi de orçamento

Mogi das Cruzes
discutiu, em audiência
pública, nesta semana, a
Lei de Diretrizes
Orçamentárias (LDO) para
o ano que vem que prevê
os valores que estimam
receita de R$ 2,79 bilhões
ao orçamento da cidade.
A população participou
das discussões realizadas
na Câmara Municipal
mogiana. Página 3

Copa de Ginástica
Rítmica em Guararema

Nos dias 23 e 24 de
novembro, Guararema
receberá mais uma edição
da Copa São Paulo de
Ginástica Rítmica, que
ocorrerá no Ginásio
Municipal Lázaro
Germano, instalado no
bairro Ipiranga. Com
entrada gratuita e evento
começa às 8h30 e deve
revelar novos talentos no
esporte. Página 6

PÁGINA 6

Orçamento
de SP será de
R$ 122,7 bi

PÁGINA 6

Sta Isabel
investe

no esporte

PÁGINA 5

Colunismo
com David
Petherson

PÁGINA 4

Festejos
de Natal em
Guarulhos

 Obras da
CDHU em

Itaquá
PÁGINA 4

Biritiba
terá escola
no Takebe

PÁGINA 3

Bertioga impulsiona o
turismo com a Feira do Bem

Suzano quer ampliar
serviço de hemodiálise

Município quer aumentar a oferta para o setor
de hemodiálise beneficiando pacientes. Página 8

Construção está prestes a ser finalizada pelo
município e custará quase R$ 7 milhões. Página 7

Santa Casa Frederico Ozanan, em Salé, receberá
dinheiro das vendas dos ingressos do AgroShow
A Prefeitura da Estância Turística de Salesópoplis, segundo a secretária de Turismo, Cultura e Esporte,
Monike Cáfaro Arouca Sobreira, em breve, entregará os valores financeiros obtidos com a venda dos
ingressos do AgroShow, à Santa Casa Frederico Ozanan. De acordo com o diretor administrativo da

unidade hospitalar, Marco Cáfaro, o dinheiro será usado integralmente na melhoria do hospital. Página 7

Arujá irá construir 150
moradias populares

Arujá discutiu,
recentemente, em
reunião articulada pelo
prefeito municipal Luís
Camargo com
representantes da Caixa e
autoridades locais, a
construção de 150
moradias por meio do
Programa do Governo
Federal Minha Casa, Minha
vida para diminuir o déficit
habitacional. Página 4
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NOS BASTIDORES...

EDITORIAL

Usando a máquina do estado, Kassab consolida
sua influência e já mira o Palácio dos Bandeirantes

Kassab poderá concorrer ao
governo estadual, após conquistar

saldo positivo nas eleições
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Mesmo com a resistência da liderança da tribo, os
missionários permaneceram firme no propósito

ESPAÇO CRISTÃO

F
O

T
O

: 
R

E
P

R
O

D
U

Ç
Ã

O

Indígenas aceitam Jesus Cristo
e são batizados após serem
alcançados pelo Evangelho

Os missionários
Mitchell e Liz
Heinz estão

dedicando suas vidas
desde 2012, em uma
missão de espalhar o
Evangelho para uma tri-
bo indígena de quatro mil
pessoas, dividas em 14
aldeias, enfrentando for-
te resistência da lideran-
ça tribal.

Foi em 2014 que o
casal de missionários co-
nheceram Mara, que se
tornou uma aliada funda-
mental para que o tra-
balho pudesse ser conti-
nuado. Desde a sua che-
gada, o grupo foi se for-
mando, onde começa-
ram a reunir familiares e
amigos para estudos bí-
blicos.

Com o tempo, mes-
mo sob pressão da lide-
rança, o grupo cresceu,
em 2022 a primeira Igre-
ja indígena foi formada,
reunindo-se semanal-
mente para estudar a Bí-
blia. A fé dos novos con-

vertidos, no entanto,
atraiu ainda mais perse-
guição.

Contudo, em um mo-
mento de crise, os líde-
res presenciaram o amor
e solidariedade dos cris-
tãos, quando seu filho de-
sapareceu, membros da
Igreja, foram até sua
casa para orar. Pouco
depois, seu filho
retornou, os líderes co-

movidos pela solidarieda-
de  daqueles que antes
perseguia, passou a se
abrir para o Evangelho.

Hoje, a Igreja Indíge-
na continua crescendo,
realizando batismos e for-
mando novos discípulos.
Segundo Mitchell, “há
mais abertura para o
Evangelho do que quando
começamos este trabalho,
há 12 anos”.

G i l b e r t o
K a s s a b ,

presidente nacional do
PSD e atual secretário
de Governo e Relações
Inst i tuc ionais de
Tarcísio de Freitas é
um estrategista ardilo-
so que soube, como
poucos, usar a máqui-
na estadual a seu fa-
vor.

Sob seu comando,
o PSD conquistou 206
prefe i turas em São
Paulo, liderando o nú-
mero de execut ivos
munic ipais e
triplicando sua repre-
sentação no estado.
Tal  façanha não é
mero acaso, mas re-
sul tado de uma
orquestração habilido-
sa, na qual Kassab uti-
lizou o prestígio e os
recursos de seu cargo
para alavancar o cres-
cimento do partido e
consolidar seu domínio
político.

O atual cenário in-
dica que Kassab prepa-
ra o próximo capítulo
de seu plano ambicio-
so: a corrida ao Palá-
cio dos Bandeirantes.
Com uma base sólida
de apoio e uma quan-
tidade recorde de pre-
feitos ao seu lado.

O secretário, com
vasto apoio no estado,
pode transformar esse

legado em capital po-
l í t ico, em um movi-
mento que promete
estremecer o jogo da
política paulista.

Kassab aguarda
apenas os desdobra-
mentos sobre o futuro
de Tarcísio de Freitas
(Republ icanos) que
pode se tornar candi-
dato à presidência da
República do Brasil.

CAUSA ANIMAL
O prefeito Caio Cu-

nha anunciou que du-
rante os quatro anos de
sua gestão, esforços fo-
ram feitos para aprimo-
rar e melhorar a aten-
ção à causa animal na
cidade. Além de criar a
Coordenadoria de Prote-
ção Animal, Caio entre-
gou a Clínica Caramelo
e mais de 21 mil castra-
ções de cães e gatos fo-
ram realizadas.

ÔNIBUS
Segundo Caio, pelo

fato do transporte públi-
co ser um serviço es-
sencial, para não reno-
var a concessão, o exe-
cutivo ou a empresa de
transporte deveria se
manifestar nove meses
antes do término do con-
trato. Por isso, faltando
quatro meses para o fim
do contrato que expira
em fevereiro e por não
haver tempo hábil para
a próxima gestão plane-
jar o trâmite necessário
para licitar o serviço em
tão pouco tempo, o con-
trato foi renovado.

DEPUTADO
Durante entrevista

para o jornalista Nelson
Camargo durante o Pro-
grama Jornal da Garota,
da Rádio Garota Fm
87.5, o advogado que foi
candidato a prefeito de
Mogi das Cruzes nas
eleições deste ano,
Rodrigo Valverde (PT),
afirmou que deverá dis-
putar uma vaga na

Assembleia Legislativa
do Estado de São Paulo
(Alesp), nas eleições de
2026 para deputado es-
tadual.

ROTATÓRIA
Tem muita gente du-

vidando de que a Rota-
tória do Habib's seja en-
tregue ainda este ano.
Uma das obras, conside-
radas mais importantes
na atual gestão, vem
sendo e foi motivo de
muitas ações na justiça.
Lembrando que aquela
área necessita urgente
de mudanças, indepen-
dente de questões polí-
ticas.

NA PRESIDÊNCIA
A discussão que não

quer calar. É quem será
o próximo presidente da
Câmara Municipal. Dois
nomes do PL figuram
entre os prováveis can-
didatos: Farofa e
Clodoaldo. Nos bastido-
res, falam que tanto um
como o outro estão pe-
dindo votos.

OPOSIÇÃO
Como ficará a Câma-

ra Municipal na próxima
legislatura? Serão todos
paz e amor ou haverá
oposição ao governo? O
PCdoB de Mogi é quase
uma piada sem graça.
Nos últimos 20 anos,
conseguiu sempre ele-
ger um nome, na maio-
ria das vezes o Jean
Lopes que sempre foi
governo e nunca oposi-
ção, se levar em conta
o seu partido esquerdis-

ta, pelo jeito o vereador
Rodrigo Romão deve
seguir a mesma linha,
não vi e nem ouvi.

ADEUS!!!
Tem perdedor ale-

gando que sua derrota
no Poder Legislativo foi
resultado de brigas que
teve com o prefeito, ledo
engano! É preciso lem-
brar que tal parlamen-
tar foi perseguidor, agiu
de má-fé com muita
gente, não legislou, nun-
ca abriu a boca, sempre
achou que podia dizer o
que bem entendia e pior,
tentou passar a perna
em muita gente, se fer-
rou! A vingança é um
prato que se come frio.

POR FALAR...
Tem um persona-

gem do setor de publi-
cidade que aos poucos
vem ganhando forças e
nos bastidores ataca al-
guns proprietários de
mídias. Ultimamente,
ele é quem determina
se tal mídia pode ou
não receber alguma pu-
blicidade de uma das
instituições que ele res-
ponde. Esse filme eu já
vi no passado, no final,
serão tantos problemas
que sequer vai saber
por onde resolver. Uma
enxurrada de denúnci-
as com elementos sufi-
cientes para causar da-
nos irreparáveis devem
estourar nos próximos
dias. Quanto mais alto
for, maior será o tom-
bo. Anote aí!
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Lei de Diretrizes Orçamentárias 2025
prevê R$ 2,79 bilhões em receitas
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Com previsão de entrega nos próximos meses, obra dará fluidez ao trânsito

Secretários apresentaram projeções de receita e renúncias fiscais para o próximo ano em Mogi das Cruzes

MOGI DAS CRUZES

AComissão de
Finanças da
Câmara de

Mogi das Cruzes, presi-
dida pelo vereador Otto
Rezende (PSD), recebeu
na segunda-feira (18),
os secretários Ricardo
Abílio (Finanças) e Mar-
cos Torres (Planejamen-
to) para a audiência pú-
blica da Lei de Diretrizes
Orçamentárias (LDO).

A LDO estabelece as
regras para a elabora-
ção da Lei Orçamentá-
ria Anual (LOA) do ano
seguinte, além de deter-
minar o nível de equilí-
brio geral entre receitas
e despesas; traçar re-
gras para as despesas
dos poderes Executivo,
Legislativo e Judiciário;
autorizar o aumento de
despesas com pessoal;
disciplinar o repasse de
verbas da União para

estados, municípios e
entidades privadas; e
indicar prioridades de fi-
nanciamento pelos ban-
cos públicos.

O edil Otto Rezende
destacou a importância
da audiência para infor-
mar sobre o planeja-
mento municipal, espe-
cialmente no período de
transição de governo.
Segundo ele, o projeto
da LDO 2025 está em
tramitação e será vota-
do em dezembro.

O secretário de fi-
nanças, Ricardo Abílio
revelou que a receita
prevista para 2025 é de
R$ 2,79 bilhões, consi-
derando o contexto eco-
nômico do país.
“Estamos vivendo mo-
mentos financeiros bem
peculiares no país, de
problemas em repasses
e transferências e isso

requer cada vez mais
sabedoria, respeito e li-
sura com dinheiro públi-
co”, pontuou Abílio.

Ele também destacou
renúncias de receitas de
R$ 21,8 milhões em
IPTU e R$ 9,2 milhões
em ISS, beneficiando
setores como
agropecuária, cultura e
habitação.

O presidente
Francimário Vieira Faro-
fa (PL) expressou preo-
cupação com o repasse
para a Câmara, apon-
tando a necessidade de
reestruturação e mais
servidores. “A gente
sabe da dificuldade e da
queda de arrecadação,
mas é importante que
cheguemos em um nú-
mero em que os traba-
lhos legislativos não se-
jam prejudicados”, res-
saltou Farofa.

Obras da CDHU estão avançadas
e previsão de entrega é para 2025
Parceria entre a Prefeitura e o Governo de SP beneficiará mais de 300 famílias vulneráveis

Eduardo Boigues e David Neto visitaram as obras para verificar de perto o avanço
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ITAQUAQUECETUBA

E
m parceria com o
Governo do Esta-

do de São Paulo e a
Companhia de Desenvol-
vimento Habitacional e
Urbano (CDHU), a Prefei-
tura de
Itaquá, está prestes a
entregar 342 moradias
dignas e seguras para
famílias que atualmente
vivem em áreas de risco
no município.

Este projeto tem
como objetivo proporci-
onar novo começo para
essas famílias, que dei-
xarão as condições pre-
cárias de moradia, em
locais vulneráveis, com
risco de enchentes e
deslizamentos.

Cada unidade
habitacional terá pa-
drão de qualidade, com
apartamentos bem dis-
tr ibuídos e
estruturados. Além dis-
so, as famílias terão
acesso a espaços soci-
ais e de lazer, como sa-
lão de festas,
playgrounds e quadras
poliesportivas, propor-
c ionando ambiente
mais seguro e agradá-
vel para o convívio e di-
versão.

Nesta semana, o
prefeito de Itaquá,
Eduardo Boigues (PL),
o Delegado Boigues,
esteve presente nas
obras, acompanhado

do presidente da Câ-
mara Municipal, David
Neto (PL). Juntos,
acompanharam de per-
to o andamento da
obra, que foi iniciada no
final de 2023.

O ritmo acelerado
das obras demonstra o
compromisso da gestão
municipal em cumprir
os prazos e entregar as
unidades ainda em
2025 para a alegria das
famílias contempladas.

Este projeto é um
grande passo para a
melhoria da qualidade
de vida dos munícipes,
além de reduzir o défi-
cit habitacional na cida-
de.

Cronograma de obras da Rotatória
do Habib’s avança e entrega

deverá ser feita em até seis meses

Planejamento fiscal e prioridades foram tema de debate na Câmara Municipal
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s serviços que vi
sam transformar

a rotatória da Praça
Kazuo Kimura (Rotató-
ria do Habib’s), em um
sistema viário seguem
avançando e chegaram
a 10,51% do
cronograma.

Atualmente, são re-
al izadas estacas e
soldagem das vigas
metálicas, além do pre-
paro para obras
estruturantes. A inter-
venção, orçada em R$
5,9 milhões com recur-
sos do CAF e
contrapartida munici-
pal, deve melhorar a
fluidez em um local que
recebe 90 mil veículos

diariamente.
Após estudos técni-

cos e obtenção de li-
cenças, a rotatór ia
dará lugar a um cruza-
mento com semáforos
e novas transposições
do córrego Lavapés.
Serão proibidas conver-
sões à esquerda nas
avenidas Francisco
Rodrigues Fi lho e
Manoel Bezerra de
Lima Filho, o tráfego
será redistribuído via
novas conexões viárias.

As intervenções tam-
bém trarão mais segu-
rança para a circulação
dos pedestres que tran-
sitam pela região e con-
tarão com acessibilida-

de adequada.
A obra não iria one-

rar os cofres públicos,
uma vez que seria fruto
de uma parceria público
privada (PPP) junto a
reforma do terminal ro-
doviário Geraldo
Scavone, porém, foi alvo
de ações judiciais e além
do atraso, o executivo
teve que dispor de recur-
sos para a realização.
Essa poderá ser a últi-
ma entrega da gestão do
prefeito Caio Cunha
(Podemos), que no iní-
cio das obras, estava
esperançoso de que até
dezembro, seriam en-
tregues as adequações
na localidade.
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Discutidos ajustes com a Caixa
para construção de 150 moradias

ARUJÁ

Iniciativa da Prefeitura de Arujá quer diminuir o déficit habitacional no município arujaense nos próximos anos

Prefeito Luís Camargo e representantes da Caixa durante reunião
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BIRITIBA MIRIM

Jardim Takebe terá escola
de período integral em breve

Unidade está projetada para atender 180 crianças durante todo o dia
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Ação Cidade Limpa
até o mês de dezembro

População pode ajudar descartando lixo correto
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P
rioridade para a
educação tem

sido a meta do prefei-
to reeleito para mais
um mandato, Carlos
Alberto Taino Junior
(PL), o Inho, que inves-
te mais recursos do
que é preconizado pelo
governo federal.

No bairro Jardim
Takebe, está em fase
avançada a construção
da nova Escola Munici-
pal de Ensino Funda-
mental (EMEF), proje-
tada para atender 180
crianças do 1º ao 5º
anos em período inte-
gral, com investimento
de R$ 4.177.408,75.
Parte dos recursos é
destinada pelo Fundo
Nacional de Desenvol-
vimento da Educação

(FNDE).
As obras já alcança-

ram o estágio de cober-
tura em algumas áreas,
destacando o progres-
so acelerado do proje-
to.

A unidade educacio-
nal contará com
infraestrutura moderna,
incluindo seis salas de
aula, uma quadra es-
portiva e outros espa-
ços para o perfeito
aprendizado dos alu-
nos, distribuídas em
uma área de 1.600 m².

Além da escola, foi
construída uma alça de
acesso no local, ampli-
ando a segurança e ofe-
recendo mais comodi-
dade a motoristas e pe-
destres durante o em-
barque e desembarque

dos alunos, informou o
gestor público.
Creche:
Outra iniciativa im-

portante está em an-
damento no bairro Jar-
dim Yoneda, onde uma
nova creche está sen-
do construída. O espa-
ço atenderá 120 crian-
ças de comunidades
próximas, como Vista
Alegre, Vista Linda, e
Vila Santo Antônio I e
II.

Com essas obras, a
Prefeitura de Biritiba
Mirim reforça seu com-
promisso com a ampli-
ação da rede de ensi-
no e a criação de es-
paços de aprendiza-
gem seguros e de qua-
lidade para os estu-
dantes da região.

GUARULHOS

Natal Iluminado chegará ao
Bosque Maia com muita diversão

O evento contará com espaço kids para crianças de três a oito anos
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Reunião com a
S u p e r i n t e n
dência da Cai-

xa Econômica Federal
(Caixa) para discutir os
avanços do projeto Mi-
nha Casa, Minha Vida na
cidade foi marcada re-
centemente pelo prefei-
to de Arujá, Luís
Camargo (PSD).

Durante o encontro,
o chefe do Executivo
Municipal recebeu a no-
tícia de que o projeto
está praticamente con-
cluído, com o convênio
a ser assinado em de-
zembro de 2025.

De acordo com as in-
formações, ainda no pri-
meiro trimestre de 2026,
as inscrições para as fa-
mílias arujaenses se ins-
creverem e realizarem o
sonho da casa própria
serão abertas. A primei-
ra etapa do Minha Casa,
Minha Vida em Arujá
construirá 150 residên-
cias, com cerca de 50m²
cada.

Essa conquista re-

presenta grande avanço
na qualidade de vida
para os moradores de
Arujá. O programa, que
é iniciativa do Governo
Federal visa fornecer
habitação para famílias
de baixa renda.

Participaram das dis-
cussões sobre o tema
habitacional, Marcos

Matsuda, Kleber e
Fernando Serra repre-
sentando a Caixa, o che-
fe do Poder Executivo,
Luís Camargo, acompa-
nhado de Marcos
Regueiro, diretor Geral,
Caio de Araújo, secre-
tário de Finanças e Ellen
Pontes Gestora de Con-
vênios.

O administrador pú-
blico arujaense preten-
de, com essa ação que
tem a participação do
governo federal, dimi-
nuir o déficit habitacional
do município para que
dessa forma mais
munícipes possam ser
contemplados com a
casa própria.

C
om o objetivo de
informar a popu-

lação sobre a importân-
cia da limpeza e elimi-
nação de focos do mos-
quito transmissor da
dengue, a Prefeitura de
Arujá realizará a Ope-
ração Cidade Limpa.
Confira o calendário da
ação: 30/11 e 01/12:
Barreto (sábado e do-
mingo); 07/12: Mirante
e Pinheiro (sábado); 08/
12:  Jorda, Nova Arujá,
Real, Arujamérica (do-
mingo), 14/12:  Emília,

Joia, Leika e Cerejeiras
(sábado). Para garantir
o sucesso da operação,
é importante que os
moradores colaborem,
colocando inservíveis
para fora das casas nos
dias em que a equipe
estiver no bairro. Dessa
forma, a municipalidade
poderá recolher e elimi-
nar possíveis focos do
mosquito da dengue. A
operação contará com
o trabalho das equipes
da Secretaria Municipal
de Saúde.

A
Prefeitura de
Guarulhos anun-

ciou nesta semana, a
chegada do “Natal Ilu-
minado” no Bosque
Maia, entre os dias 06
de dezembro a 05 de
janeiro de 2025.

O evento contará
com diversas atrações
durante seu
cronograma, com par-
que de diversões,
shows variados, área
gastronômica, espaço
de artesanato, decora-
ção natalina e a tradici-
onal árvore de Natal.

Neste ano, a Vila
Gastronômica vem com
diferencial para agradar
o paladar de todos os
munícipes e visitantes:
serão 25 especialidades
culinárias, oferecendo

h a m b ú r g u e r e s
artesanais, pastéis, es-
petos salgados e de fru-
tas, sucos, frango frito,
crepes, churros rechea-
dos, pizzas e outras
massas, comida japone-
sa e churrasco grego,
além de delícias regio-
nais, como comida
tropeira, lanches da
roça, especialidades
nordestinas e mexicanas
e doces mineiros. Have-
rá ainda o chope zero
grau, drinks especiais e
cachaças artesanais.

Além disso, o natal
dos guarulhenses será
repleto de música, a pro-
gramação conta com
apresentações dos artis-
tas Bando do Raul (cover
de Raul Seixas), Molinas
Creedence (tributo a

Creedence Clearwater
Revival), Los
Fredericos, Giro Brasil,
Acústico Show e Banda
Out Box, além de duplas
sertanejas infantis e
cantores de MPB. O pal-
co principal contará to-
dos os dias com a pre-
sença do DJ Flavinho, da
Band FM.
Serviço:
De segunda a sexta-

feira, das 16h às 22h.
Aos sábados e do-

mingos, das 11h às 22h.
Entrada gratuita

para o evento. Ingres-
sos acessíveis para
atrações do parque de
diversões.

 Para outras infor-
mações entre em con-
tato no Instagram ofici-
al: @interventos.gru
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O programa Jornal da Garota, transmitido pela Rádio Garota FM (87.5),
recebeu na última segunda-feira (18), o advogado e ex-candidato a

prefeito de Mogi das Cruzes, Dr. Rodrigo Valverde, para uma conversa
aprofundada sobre os desafios da gestão pública e as perspectivas

para o futuro da cidade. O âncora Nelson Camargo comandou o
bate-papo junto de Juliana Oliveira e Ludmilla Camargo na técnica.

Acesse www.radiogarotafm.com.br e siga nas redes sociais
Facebook: radiogarotafm e Instagram: garotafmmogidascruzes

No último dia 14 de novembro, a graciosa Jessica Yumi celebrou mais
um marco especial: seus 26 anos! Com eles, vieram novas amizades,
conquistas e muitas realizações. Que este novo ciclo seja repleto de

felicidade, sucesso e sonhos realizados. Continue espalhando sua luz e
inspirando todos ao seu redor! Você merece o mundo! Parabéns, Jessica!

Chegou o Como Pod! O podcast que conecta influenciadores e dá voz ao
que realmente importa na cidade. Com Tainá Rong, Nickolas Caruso e Eduardo

Pariz, prepare-se para histórias, inspirações e entretenimento de qualidade

No dia 16 de novembro, ocorreu o Salão do Livro no Patteo Urupema
Shopping e a escritora Adriana Rocha (Drika Rocha) participou

dessa grande festa da literatura no município de Mogi das Cruzes

A escritora Drika Rocha apresentou diversas de suas obras no stand
da editora Gira Livro durante o Salão do Livro. Foram diversos

exemplares vendidos, fotografias e dedicatórias durante o evento
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Fim de semana tem edição da
Copa São Paulo de Ginástica Rítmica

GUARAREMA

Ginásio Municipal Lázaro Germano vai sediar evento a partir das 8h30 nos dias 23 e 24 de novembro, em Guararema
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Organização do evento diz que objetivo é promover o fomento do esporte

Cidade de São Paulo terá orçamento bilionário para o ano que vem

Orçamento 2025 será de R$ 122,7 bi,
alta de 9,75% comparada a este ano

SÃO PAULO
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SANTA ISABEL

Santa Isabel investe no esporte e na qualidade de vida dos habitantes

Esporte conquista quase R$ 5 milhões
para ações e complexo esportivo

Nos dias 23 (sá
bado) e 24
(domingo) de

novembro, o Ginásio
Municipal Lázaro
Germano que está loca-

l izado na rua José
Ramires, 160, no bairro
Ipiranga, em
Guararema, vai sediar
nova edição da Copa
São Paulo de Ginástica

Rítmica - Nível III.
A entrada do públi-

co é gratuita a partir
das 8h30 em ambos os
dias e deve atrair gran-
de público para as com-

petições que descobrem
talentos.

Realizado pela Fede-
ração Paulista de Ginás-
tica, o evento represen-
ta a oportunidade das
ginastas se habituarem
ao cenário de competi-
ção, por esse motivo, en-
tram em cena atletas de
diferentes escolas, clu-
bes e associações.

Conforme a comissão
organizadora, o objetivo
do evento é “promover o
fomento do esporte, in-
troduzindo as ginastas a
uma experiência compe-
titiva e mantendo a pro-
gressão de habilidades
de acordo com as ida-
des”.

O público poderá as-
sistir apresentações das
categorias pré-infantil (9
e 10 anos), infantil (11 e
12 anos), juvenil (13 a
15 anos) e adulto (a par-
tir de 16 anos) a partir
das 8h30.

Tradicional Festa de Nossa
Senhora da Escada é atração

Festividade é tradição
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C
om o apoio da
Prefeitura de

Guararema e organiza-
da pela Paróquia Nos-
sa Senhora da Escada,
a cidade recebe mais
uma edição da tradici-
onal Festa Nossa Se-
nhora da Escada. A
agenda cultural aconte-
ce tanto no sábado (23)
como no domingo (24).
No primeiro dia, a pro-
gramação começa às
10 horas com missa do
padre Caca e segue às
12 horas com almoço
de costela fogo de chão
preparada pelo chef
Rodrigo Arino. Às 13
horas, tem apresenta-
ção circense com Trupe
RAIS, e às 14 horas
show de Fran e
Juninho. Às 18 horas o
público participará de
missa com o padre
João Batista, às 19 ho-

ras, quermesse e show
de Luara Sabrina às 21
horas.

Às 10 horas do do-
mingo (24) haverá mis-
sa do padre João Batis-
ta; às 12 horas almo-
ço; às 13 horas Ação
Entre Amigos e Som
Sertanejo; e às 14 ho-
ras, encerrando com
Moçambique Unidos na
Fé.

R
$ 4.775.000,00
serão destina-

dos à pasta do Esporte
em Santa Isabel, que
objetiva a execução de
ações relativas ao Pro-
jeto “Esporte para a
Vida”, que tem como
objeto final a constru-
ção de complexo espor-
tivo no município. Esse
é o teor do projeto de
Lei de autoria do Poder
Executivo que foi apro-
vado na terça-feira,
(19). Em justificativa, o
recurso de quase R$ 5
milhões é necessário à
abertura do contrato de
repasse, celebrado en-
tre a União Federal, por
intermédio do Ministé-
rio do Esporte.

A implantação do
Complexo Esportivo
será no Bairro Jardim

Eldorado, atualmente o
mais populoso da cida-
de. O intuito é promover
o esporte amador, edu-
cacional e o lazer, como
também ampliar o aces-
so ao esporte e às ativi-
dades físicas, com foco
na formação, no desen-
volvimento e na qualida-
de de vida do munícipe.

Juntamente com o
projeto, foram aprova-
dos a emenda aditiva
nº5/2024 e modificativa
nº8/2024, as quais au-
toriza permuta de dota-
ções orçamentárias no
orçamento vigente da
Câmara de Santa Isabel,
a fim de ajustar o
duodécimo no valor de
R$ 553.676,21, da Câ-
mara Municipal de San-
ta Isabel para o exercí-
cio do ano de 2024.

Câmara:
Com o intuito de

aproximar o Legislativo
Municipal e o cidadão,
o projeto de resolução
nº 7, de 1º de novem-
bro de 2024, da Mesa
Diretora do parlamen-
to, foi aprovado por
unanimidade no dia 19
de novembro e prevê
diretrizes para a ma-
nutenção dos serviços
digitais oferecidos, es-
tudo e ampliação de
ofertas dessas ações,
uso de tecnologia e da
inovação como
habilitadoras de inclu-
são, diminuindo as de-
sigualdades, bem como
busca de permanente
melhoria dos processos
e ferramentas de aten-
dimento ao cidadão
isabelense.

O
o r ç a m e n t o
para o próxi-

mo ano na cidade de
São Paulo, está esti-
mado em R$ 122,7 bi-
lhões, que representa
alta de 9,75% em re-
lação à peça orça-
mentária deste ano
que foi de R$ 111,8 bi-
lhões.

A Câmara Municipal
disponibilizou hotsite
especial sobre o orça-
mento da cidade de
para 2025, com infor-
mações detalhadas
sobre o debate.

Nele, é possível en-
contrar todas as infor-
mações sobre a Lei de
Diretrizes Orçamentá-
rias (LDO), que integra
a primeira fase do or-
çamento e é discutida
e votada no 1º semes-

tre, sobre a Lei Orça-
mentária Anual (LOA),
que começou a ser de-
batida no final de outu-
bro e será votada até o
final do ano.

Além disso, é possível
consultar todos os arquivos
relacionados ao orçamen-
to, os parlamentares que
compõem a Comissão de
Finanças, responsável pela
análise da peça orçamen-
tária, além de notícias e
o calendário completo
das Audiências Públicas
que contam com a parti-
cipação da população
que prestigia os encon-
tros na Casa de Leis.
Eles são fundamentais
para discutir o futuro do
município paulistano
para o ano que vem.
Programa:
O programa Legislativo

do Futuro desta semana
conversou com os con-
sultores legislativos da
área de Economia e Or-
çamento da Câmara
Municipal de São Paulo,
Emerson Rildo Araújo
e Rodrigo Policano, so-
bre o orçamento do
próximo ano da capi-
tal paulista.

Toda semana a
atração da Rede Câ-
mara SP aborda te-
mas atuais e importan-
tes que movimentam a
maior Casa Legislativa
da América Latina du-
rante todo o ano.

Os episódios vão
ao ar toda segunda-
feira, às 16h, na Rede
Câmara SP (canal di-
gital 8.3) e pelo canal
Câmara São Paulo no
YouTube.
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Kassab poderá ser candidato
 a governador, caso Tarcísio de
Freitas não dispute a reeleição

ESTADUAL

SALESÓPOLIS

Santa Casa usará recursos do
AgroShow para melhorar estrutura

Com os valores, Santa Casa de Misericórdia Frederico Ozanan irá melhorar
serviços oferecidos aos inúmeros pacientes atendidos diariamente na unidade

BERTIOGA

Obras da Feira do Bem avançam e
devem ser entregues até dezembro

Com investimento de R$ 6,6 milhões, a Feira do Bem será um espaço
com mais de 5 mil m² moderno e cultural no coração de Bertioga
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E
m breve, a Pre
feitura Municipal

da Estância Turística de
Salesópolis irá entregar
à Santa Casa de Mise-
ricórdia Frederico
Ozanan, instalada na
área central da cidade,
o dinheiro arrecadado
referente à venda de
ingressos para a tercei-
ra edição do
AgroShow, ocorrida
com sucesso na sema-
na passada, informou a
secretária de Turismo,
Cultura e Esporte,
Monike Cáfaro Arouca
Sobreira.

Ela aproveitou para
agradecer todos que
prestigiaram o aconte-
cimento que foi realiza-

do durante quatro dias e
mostrou o melhor do
agronegócio e turismo
do município.

As olimpíadas do le-
nhador, que encerraram
a festividade, foram es-
petáculo à parte e atraí-
ram grande público à
Rua Prefeito Antônio
Rodrigues de Camargo,
85, no terreno do
Targino.

A unidade hospitalar,
segundo o diretor admi-
nistrativo, Marco Antônio
Cáfaro, deverá usar es-
ses valores para
melhorias internas e di-
namizar o atendimento
aos pacientes diariamen-
te.

Como ocorreram nos

anos de 2022 e 2023, o
montante arrecadado
foi usado para a com-
pra de aparelhos sofis-
ticados e que melhora-
ram o atendimento hos-
pitalar e, ainda,
insumos diversos e ou-
tros produtos necessá-
rios para o perfeito an-
damento da unidade.

E, neste ano, não
será diferente, infor-
mou Marco Cáfaro que
também agradeceu aos
salesopolenses e turis-
tas do Brasil inteiro que
prestigiaram o aconte-
cimento que está se
tornando tradição na ci-
dade a cada ano. “Obri-
gada a todos pela co-
laboração!”, disse.

A
Feira do Bem, si
tuada em frente

ao Canal de Bertioga,
no centro da cidade,
está em fase final de
construção.

O espaço, com mais
de 5 mil m², promete
fortalecer o turismo,
valorizar a cultura local
e impulsionar a econo-
mia, gerando novos
empregos e renda. O
projeto contará com 94
boxes comerciais, in-
cluindo áreas para
artesãos locais, praça
de alimentação, sanitá-
rios modernos e esta-
cionamento com 165
vagas.

Atualmente, estão
sendo concluídas as ins-

talações hidráulica e elé-
trica, o sistema de para-
raios (SPDA), pintura in-
terna e externa, tubula-
ção de gás e trabalhos
de serralheria e vidraça-
ria.

Com investimento
total de R$
6.629.850,23, a Feira do
Bem tem previsão de
entrega para o segundo
semestre de 2024. A ini-
ciativa visa fomentar a
economia criativa e o
empreendedor i smo,
transformando o local
em um ponto turístico
inovador.

Em breve, turistas e
moradores poderão des-
frutar de um espaço
moderno, seguro e re-

pleto de referências à
rica cultura de Bertioga.
Vacinação:
A pasta da saúde

promove dia “D” de va-
cinação no sábado
(23), onde estarão
abertas a UBSF Jardim
Vicente de Carvalho e
da Neim Mangue Seco,
das 9h às 13h, para
atualização da cader-
neta de vacinação.

Durante a ação, se-
rão oferecidos todos os
imunizantes de rotina,
disponíveis para mora-
dores dos bairros aten-
didos. Para receber as
doses, é necessário
apresentar documento
com foto e a carteira de
vacinação.

Com recorde de prefeitos eleitos, PSD projeta crescimento e liderança no estado

O presidente
nacional do
Partido So-

c ia l  Democrát ico
(PSD), Gilberto Kassab,

atual secretário esta-
dual de Governo e de
Relações Institucionais,
poderá concorrer ao
cargo de governador

de São Paulo,  caso
Tarcísio de Freitas (Re-
publicanos) não dispu-
te a reeleição.

Durante entrevista

à CNN, Kassab tentou
se desviar do tema de
uma possível candida-
tura ao governo de São
Paulo. "O momento re-
quer muito cuidado e
estratégia", assinala
um dos integrantes da
sigla, Valdir Amaral.

Para isso, ele jogou
Tarcísio para 2030, po-
rém, não descartou
que poderá Tarcísio ser
o candidato em 2026.
“Tá na cara que ele vai
ser presidente da Re-
pública. Aposto qual-
quer co isa”, d isse
Kassab.

Ele ainda deixou es-
capar que não fica des-
cartada a possibilidade
disso acontecer nas
próximas eleições. “Eu
acho que será 2030,
pode ser 2026”, com-
pletou.

Kassab ainda refor-
çou que não há outro
nome. “Eu vou falar
uma coisa para vocês,

não vejo adversár io
para o Tarcísio ser pre-
sidente”.

Com a provável ida
de Tarcísio na disputa
pelo governo federal,
abre-se uma janela
para assumir o posto
de candidato a gover-
nador,  neste caso,
Kassab que na última
semana (dia 11) reuniu
cerca de 1.500 políti-
cos, entre eles: gover-
nadores, senadores,
deputados estaduais e
federais, vereadores e
secretários para mos-
trar o balanço positivo
que o partido obteve
nas eleições deste ano,
se tornando a sigla que
mais elegeu prefeitos e
vereadores, num total
de 891 no Brasil e 206
só no Estado de São
Paulo, comprovando
sua força e o potencial
político do PSD estadu-
al e trazendo à tona a
sua provável candida-

tura também a gover-
nador.

Um assessor na
Câmara de vereadores
de São Paulo que pe-
diu anonimato comen-
tou que Kassab, mes-
mo que não seja ele o
candidato, irá indicar o
nome na disputa para
governador,  caso
Tarcísio não concorra.
Também disse que a
indicação do vice-go-
vernador será dele,
além de apontar dois
nomes fortes para o
Senado, apostou o as-
sessor parlamentar.

O PSD deixa saldo
positivo nas eleições
deste ano, mostrando
aos concorrentes que
na disputa, quem fala
muito nem sempre aca-
ba vencedor, jogando
indireta para o Partido
Liberal (PL), que so-
nhava fazer 1.500 pre-
feitos e só ficou com
104.
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Ashiuchi garante ampliação de
320 vagas para a hemodiálise

A conquista é fruto de articulações realizadas pela atual gestão durante o ano de 2024

SUZANO

A previsão de funcionamento é para o segundo semestre de 2025
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Na última segun
da-feira (18),o
prefeito de

Suzano, Rodrigo
Ashiuchi (PL), se reuniu
com o presidente da
Assembleia Legislativa
de São Paulo (Alesp),
André do Prado (PL),
para discutir a ampliação
das vagas de
hemodiálise no Hospital
Regional do Alto Tietê
(HRAT), antigo HC.

Durante a reunião, o
presidente da Alesp en-
trou em contato com o
Secretário Estadual de
Saúde, Eleuses Paiva, o
Dr. Eleuses, e teve a ga-
rantia de que as obras
para aumentar a capa-
cidade do serviço serão
iniciadas no início de

2025. A previsão é que a
ampliação esteja conclu-
ída até o segundo se-
mestre do próximo ano,
proporcionando atendi-
mento para até 320 pes-
soas que necessitam do
procedimento.

Essa ampliação é  pri-
oridade, dado o impacto
direto na saúde e na qua-
lidade de vida de muitos
cidadãos da região, uma
vez que, não só melho-
rará a infraestrutura de
atendimento, mas tam-
bém, reduzirá a sobre-
carga de pacientes em
busca do tratamento, evi-
tando que a falta de va-
gas se torne um obstá-
culo para quem precisa
de hemodiálise regular-
mente.

Em sua fala, o prefei-
to Rodrigo Ashiuchi res-
saltou a importância do
procedimento e agrade-
ceu o apoio da Alesp, da
Secretaria de Estado da
Saúde e do governo de
São Paulo.

A medida representa
um passo importante
para fortalecer a rede
pública de saúde do Alto
Tietê e aliviar as dificul-
dades enfrentadas pelos
pacientes dessa região.

A expectativa é de
que muitas famílias, não
apenas de Suzano, mas
de toda a região do Alto
Tietê, possam finalmen-
te ter acesso ao trata-
mento mais seguro e efi-
caz para quem depende
do procedimento.

Moradores do Jardim São Judas
receberão Títulos de Regularização

O título garante segurança jurídica aos moradores ferrazenses

A
Prefeitura de
Ferraz de Vas-

concelos se prepara
para benef i c ia r  os
moradores do Jardim
São Judas com a en-
trega de títulos de re-
g u l a r i z a ç ã o
fundiária.

A cerimônia está
marcada para sába-
do (23), às 10 horas,
na Rua São Marcos
no bairro Jardim São
Judas Tadeu.

Desde o início de
2021, a gestão da
prefe i ta  Pr i sc i la
Gambale (Podemos)
já entregou mais de
6 mil títulos de regu-
larização em diver-
sas regiões do muni-
cípio.

A ação faz parte
de um esforço contí-
nuo para garantir aos
cidadãos o direito à
cidadania plena e à

segurança no lar, con-
tribuindo diretamente
para o desenvolvimen-
to social e urbano de
Ferraz  de
Vasconcellos.

A  regu lar i zação
fundiária representa
um avanço significati-
vo para os morado-
res, pois assegura a
posse legal de seus
imóveis. Com isso, os
beneficiários ganham
acesso fac i l i tado a
serviços públicos es-
senciais, como água,
esgoto e energia elé-
trica, além de pode-
rem investir com mais
tranquilidade em suas
propriedades.

O secretário de De-
s e n v o l v i m e n t o
Habitacional, Relações
Comunitárias e Fave-
las, Carlos Alexandre,
reforça o convite aos
munícipes: “Seguimos

com o mesmo com-
promisso de
estruturar a regulari-
zação fundiár ia do
nosso município, por
isso, convido a todos
para que possamos
juntos celebrar este
momento que culmi-
na com a
concretização da es-
perança dos mora-
dores recebendo o tí-
tulo de propriedade”.

A ação, l iderada
pela Secretar ia de
D e s e n v o l v i m e n t o
Habitacional, contará
com a presença de
autor idades locais,
moradores e repre-
sentantes da comu-
nidade, reafirmando
o compromisso da
gestão com a inclu-
são soc ia l  e  a
melhoria da qualida-
de de vida dos cida-
dãos ferrazenses.

FERRAZ DE VASCONCELOS
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Saulo Souza conta com o Estado para
Guido Guida ser novamente hospital

Saulo, Damasio, Eleuses e Farofa durante encontro em São Paulo

POÁ
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E
m breve, o secre
tário estadual da

Saúde, Eleuses Paiva, de-
verá se reunir com os pre-
feitos eleitos e reeleitos
pelo Alto Tietê no início
do próximo ano para re-
organizar o pacto de saú-
de entre Estado e muni-
cípios.

Em recente reunião,
o Estado sinalizou positi-
vamente para beneficiar
Poá, que no encontro foi
representado pelo prefei-
to eleito Saulo Souza (PP)
que deseja transformar o
Guido Guida novamente
em hospital.

O deputado estadual
Marcos Damasio (PL) de-
fendeu a formalização de
parceria entre Poá e o Go-
verno, porque a prefeitu-
ra não tem recursos e con-
ta apenas com um Pronto
Atendimento, o Guido
Guida. “Poá perdeu a ar-
recadação tributária com a
saída do banco Itaú, per-
deu o título de Estância Tu-

rística e por consequência,
mais de R$ 10 milhões anu-
ais em investimentos e tem
uma infinidade de necessi-
dades. Sem o apoio do Es-
tado, a cidade terá muita
dificuldade de atender a po-
pulação nas suas necessida-
des básicas”, alertou o par-
lamentar.

Saulo Souza disse que
o custo anual com o Guido
Guida é de R$ 40 milhões.
“Mas temos empenho para
R$ 16 milhões apenas. O es-
paço atende mais de 50%
dos pacientes de fora e paga
a conta sozinho. Não temos
Hospital, Pronto Socorro
nem clínica de especialida-
des médicas. O suporte es-
tadual é primordial para a
saúde de Poá não entrar na
UTI”, apontou.
Segurança:
Na última terça-feira

(19), o prefeito eleito de
Poá, Saulo Souza (PP),
acompanhado do vice-pre-
feito e futuro secretário de
Segurança, Delegado

Eliardo (PP), visitaram o
32° Batalhão de Polícia Mi-
litar Metropolitano (BPM/
M), onde trataram sobre o
planejamento das ações e
desafios para a área a partir
de 2025, entre eles o au-
mento do efetivo, a reto-
mada da Atividade Delega-
da, a instalação de câmeras
de monitoramento e a ins-
talação de um pátio de ve-
ículos municipal.

A dupla foi recebida
pelo comandante do 32º
BPM/M, o tenente-coronel
Evandro Mendes e pelo
comandante da 2ª Com-
panhia da PM, o capitão
Kaio de Siqueira
Domingues. “Hoje demos
mais um passo importan-
te em direção a uma cida-
de mais segura. Estivemos
reunidos com o comando
da Polícia Militar de Poá e
Suzano para unir forças e
trabalhar com dedicação e
responsabilidade para ga-
rantir a mudança que Poá
precisa”, frisou o prefeito.


